

SOGRAPE DISTINGUIDA EN LOS "THE DRINKS BUSINESS GREEN AWARDS 2024"

El Water Management Award reconoció a Sogrape por su contribución a la gestión eficiente del agua en el sector vitivinícola

Comunicado de Prensa 27/11/2024 – Sogrape, una empresa familiar líder en vinos en Portugal con una fuerte presencia internacional, fue premiada en la categoría de Water Management en la 15ª edición de los The Drinks Business Green Awards. Este premio reconoce la apuesta de la empresa por prácticas innovadoras de gestión del agua, reafirmando su compromiso con la sostenibilidad y la responsabilidad ambiental.

La ceremonia de la 15ª edición de los The Drinks Business Green Awards se celebró en Londres este martes y celebró, una vez más, a las empresas del sector de bebidas que lideran prácticas ambientales innovadoras y conscientes. Comprometida con la construcción de un futuro más inclusivo y cualificado, Sogrape se destacó entre los ganadores, siendo reconocida en la categoría de Water Management, que valora sus esfuerzos en la preservación de uno de los recursos naturales vitales para el sector, y en el desarrollo de iniciativas más responsables.

Uno de los proyectos más ambiciosos que sustentó este reconocimiento fue la modernización de la Estación de Tratamiento de Aguas Residuales (ETAR) en la Quinta do Sairrão, en el Douro. Esta infraestructura fue requalificada para gestionar mayores volúmenes de efluentes, especialmente en la época de las vendimias, integrando tecnologías pioneras que optimizan el tratamiento y reducen significativamente el impacto ambiental.

"Este reconocimiento refleja el compromiso continuo y a largo plazo de Sogrape con la gestión sostenible del agua, que, más que una necesidad, es un pilar fundamental de nuestra estrategia de sostenibilidad. Más que hitos individuales, este logro es un reflejo del esfuerzo colectivo de todos nuestros equipos en la creación de valor para un futuro más sostenible. Además de llenarnos de orgullo, valida el trabajo que hemos desarrollado para ser pioneros en prácticas ambientales en el sector vitivinícola, y fortalece nuestra motivación para continuar recorriendo este largo camino. Estamos muy contentos de ver reconocido nuestro trabajo y esperamos poder inspirar a más empresas a seguir el mismo ejemplo", afirma Mafalda Guedes, 4ª generación de la familia fundadora y Head of Corporate Communications & Sustainability de Sogrape.

Los The Drinks Business Green Awards son una referencia en la celebración de prácticas sostenibles en el sector de bebidas. Desde 2009, los premios han reconocido empresas e iniciativas que promueven la innovación, eficiencia energética y gestión ambiental, incentivando al sector a adoptar prácticas que minimicen el impacto ambiental y creen una industria más resiliente y responsable.

Sobre a Sogrape

Fundada en 1942 por Fernando Van Zeller Guedes, Sogrape nació para mostrar al mundo la calidad de los vinos portugueses. De una bodega en la región del Douro enfocada en la producción de Mateus Rosé, esta empresa familiar se ha convertido en global, con presencia en más de 120 mercados, poseyendo hoy más de 1.600 hectáreas de viñedos distribuidos por Portugal, España, Chile, Argentina y Nueva Zelanda. Impulsados por el propósito de traer Amistad y Felicidad a todos aquellos con quienes se relaciona a través de sus grandes vinos, el espíritu familiar y la cultura de equipo de alto rendimiento que se vive en Sogrape son clave en el camino de éxito que ha venido construyendo durante más de 80 años.

Bajo el liderazgo de Fernando da Cunha Guedes, actual Presidente y representante de la 3ª generación de la familia fundadora, la empresa líder en Portugal quiere esparcir Sograpiness por el mundo y afirmarse como catalizadora de un cambio social positivo, respetando los límites del planeta en la construcción de un futuro más sostenible e inclusivo.

Para mais informações, por favor contactar:

Llorente & Cuenca

Carla Martins – cmartins@lyc.global

Rita Paulo – rita.paulo@lyc.global



Seja responsável. Beba com moderação.